

Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires DECLARA:

De Interés Legislativo el mural-gigantografía que se inaugurará el próximo 13 de abril en la localidad de San José, partido de Coronel Suárez, en honor al cantautor, actor, productor y compositor Héctor Omar Hoffmann, conocido popularmente como Sergio Denis.

JULIO CÉSAR PEREYRA
Dioutados
Bioque Fronte des 70dos
H.C. Dioutados de 12 Poia, Bs. As.





Fundamentos:

Héctor Omar Hoffmann Fenzel, más conocido como Sergio Denis, nació en Coronel Suárez el 16 de marzo de 1949. Falleció el 15 de mayo 2020 a los 71 años a causa de un paro cardiorrespiratorio, luego de permanecer varios meses internado como consecuencia de la caída del escenario mientras cantaba en San Miguel de Tucumán.

Sergio Denis, que era descendiente de los alemanes del Volga, comenzó su carrera artística en 1969 en Buenos Aires, integrando el grupo Los Bambis.

Autor de una variedad de canciones que forman parte del cancionero popular, fue cantante, actor, compositor, productor discográfico y cantautor argentino de folclore, canción melódica y pop en español.

Actualmente, en la localidad de San José, partido de Coronel Suárez, se está levantando un mural en honor al popular vecino que perdiera la vida en mayo del 2020.

El mural-gigantografía, que se está construyendo en la Plaza Sergio Denis y que se inaugurará el próximo 13 de abril, tendrá más de 2 metros de altura. Según comentaron los organizadores, se proyectará una gigantografía del cantautor de tamaño real que retrata la última actuación de Sergio Denis en San José. En este proyecto participan todas las instituciones de San José y el Concejo Deliberante de Coronel Suárez.

Es preciso aclarar, que la Plaza Sergio Denis está ubicada frente a la casa donde vivió el cantante.

"El mural va a tener una base con una lámina que es indeleble, la cual no se deteriorará a la intemperie y va a estar protegido por un acrílico. Tendrá luces LED y un cantero", explicó uno de los organizadores.

Por su parte, la Comisión de la Füllsen Fest está realizando otra distinción similar, que merece nuestro reconocimiento.

Este homenaje que están planificando los vecinos de San José es una muestra de gratitud para quien nunca se olvidó de su gente y sus orígenes.

Sergio Denis, que comenzó a cantar desde muy pequeño en las fiestas de la escuela y en las reuniones familiares, a los 16 años integró el grupo musical Los Jokers, el cual le permitió hacerse conocido en las localidades aledañas, que tanto cariño y admiración le tributan actualmente.

El 1 de enero de 1970 realizó su primera participación en televisión en un programa conducido por Andrés Percivale. Luego, participó del ciclo Sábados Circulares conducido por Pipo Mancera. Fanático de Racing Club, sus temas fueron usados por las hinchadas de futbol para alegrar los partidos.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Su temprana partida, caló hondo no sólo en Coronel Suárez sino en todo el país. Por eso, este homenaje que están preparando sus conciudadanos merece el acompañamiento de esta Cámara.

JULIO CÉSAR PEREYRA Diputado Bloque Arento de Todos H.S. Diputado de La Poda, Es. As.